

Les femmes de la sécurité décorées

La préfète Béatrice Abollivier a décidé de célébrer les femmes de la sécurité, hier, pour la journée internationale de la femme. Une soixantaine de fonctionnaires de la police, de la gendarmerie, des sapeurs-pompiers, de l'armée de terre et de l'administration pénitentiaire étaient présentes. Deux assistantes sociales du conseil départemental, Bénédicte Dumont et Vanessa Le Derff, respectivement rattachées à la direction départementale de la sécurité publique et au groupement de gendarmerie, ont été distinguées.



Photo CO